

La guerre spirituelle - 1/1

Le manque de conviction en soi est une faiblesse de la personnalité durant un temps précis et dans une situation précise.

Le manque de conviction en soi est une faiblesse de la personnalité durant un temps précis et dans une situation précise, ce qui nous mène à dire que cette faiblesse est spontanée mais est ce qu'on peut dire quelle est la principale conséquence de la guerre spirituelle ?

Je crois que le mot guerre est trop clair or que le sens de la spiritualité a plusieurs sens et cela revient tout d'abord à la croyance en dieu; ceux qui croient en dieu, le spiritualisme a un sens étroitement liée à la religion ce qui donne à cause de cette liaison religieuse plusieurs sens selon chaque religion divine. En suite pour ceux qui ne croient pas en dieu, le spiritualisme n'existe pas puisque ce dernier exige l'existence religieuse, donc le spiritualisme est un synonyme de la foi.

Le bébé peut avoir de spiritualisme en l'expliquant par l'instinct qui lui guide de trouver sa mère par exemple ou bien d'exprimer sa gourmandise en criant..., Ici le spiritualisme a le sens d'instinct, mais ce qui est de différence est que le bébé n'aura jamais la guerre spirituelle puisqu'il est toujours enfant.

Donc la guerre spirituelle exige tout d'abord la maturité et au même temps la religion divine.

Les principales causes de la guerre spirituelle :

1- La non-application de la religion divine : on croit en dieu mais on applique pas nos prières... On respect pas les piliers de notre religion... Ce qui engendre un trouble religieux chez les non-applicants prouver par un sentiment de péché et un sentiment de regret.

2-La validité de la religion divine : on peut pas se douter sur la validité d'une religion entant quelle est divine et parfaite mais il y a certaines parmi d'autres qui sont modifiées et falsifiées par l'être humain, et quand le croyant a le sentiment que sa religion est imparfaite ou bien contient des falsifications au niveau de ses piliers, ce dernier entrera dans un cercle vicieux plein troubles et amalgame entre la vérité et le mensonge, ce qui est vrai et ce qui faux... Plusieurs questions se posent est ce que ma religion est juste si oui pourquoi ces contradictions apparues si non alors c'est quoi mon destin ? Quel sera la récompense de ma croyance...

Je me limite à ces deux causes en expliquant les conséquences et les symptômes de la guerre spirituelle.

1-Faiblesse de la personnalité : oui tout à fait just, il y a une faiblesse très claire sur ceux qui vivent et coexistent avec la guerre spirituelle, se maîtrise sous forme d'un sentiment d'impureté et d'hésitation qui nous met en trouble...

2- L'émotion : cet émotion peut avoir plusieurs formes, primo celle de headach et de stress intensifs, secondo celle de suicide à cause de leur faible croyance en dieu.

C'est très intéressant d'avoir choisir la bonne religion !!!!!